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  ПОЗДРАВЛЕНИЕ

Нелля КАЛИЕВА, 
Алёна ЧЕРЕПАНОВА (фото)

По Белгородской области ко-
лесит «Добрый поезд». Спе-
циалисты самых востребован-
ных социальных служб и ве-
домств едут в сёла, давая воз-
можность жителям глубинки по-
лучить ответы на волнующие 
вопросы из первых рук. Каждый 
муниципалитет определяет со-
став «Доброго поезда», фор-
мирует график его движения.

В Новооскольском городском округе свою 
первую остановку «Добрый поезд» сделал 15 ию-
ля на Ниновской сельской территории — в по-
сёлке Прибрежный. Через день, 17 июля, он от-
правился в село Ниновка, где вместе с жителями 
его встретили наши корреспонденты.

Тепловизор плюс маска
Мы въезжаем в Ниновку по главной улице се-

ла — улице Победы. Здесь, возле офиса семей-
ного врача, замечаем передвижную лаборато-
рию-флюорограф. Сегодня вместе с «Добрым по-
ездом» в Ниновку для диспансерного обследова-
ния селян приехали сразу два заместителя глав-
ного врача центральной районной больницы — 
Татьяна Карчакова и Татьяна Локтева.

Измерив нам температуру тепловизором, 
они объясняют, что за полдня диспансеризацию 
прошли 26 человек — получили консультацию 
акушера-гинеколога, врача общей практики, сде-
лали флюорографию.

— Это оптимальное количество посетителей, 
учитывая карантинные ограничения, — поясняет 
Татьяна Локтева. — Люди не толпились в очереди.

А нас улица Победы ведёт прямиком к центру 
семьи «София», где обосновался «Добрый поезд».

— Объявления о том, что к нам приедут спе-
циалисты «Доброго поезда», были расклеены по 
всему селу, — объясняет нам глава Ниновской 
территориальной администрации Людмила 
Андреева. — Выставили во всех соцсетях. Со-
трудники нашей администрации три дня людей 
обзванивали, особенно пожилых, да и соцработ-
ники рассказывали. Кому трудно самому прий-
ти — мы предлагали транспорт.

Сработало и сарафанное радио — за полча-
са до официального начала народу на площад-
ке возле центра полно — пожилые люди, мамы 
с детьми. Складывается впечатление, что здесь 
вот-вот начнётся праздник: организаторы уста-
навливают микрофоны, музыкальную аппарату-
ру. Рядом с выставкой детских рисунков закипает 
самовар с липовым чаем. Под зелёным шатром 
все зрительные места почти заняты. Все здесь 

друг друга знают. Соскучились 
по общению за время карантин-
ных мер — и если улыбку скры-
вает маска, то всё равно она чи-
тается по глазам.

Сахар в норме
Раз уж это поезд, то первый 

вагончик в нём — медицин-

ский. Палатка-медпункт встречает гостей у вхо-
да на территорию центра семьи. Медсёстры Га-
лина Муравецкая и Лариса Швед предлагают об-
работать руки антисептиком, надеть защитные 
маски. А заодно измерить рост, вес, артериаль-
ное давление и уровень сахара в крови.

— Борисович, не бойся! — подначивают селя-
не Вячеслава Костенко, которому вот-вот уколют 
палец иглой для глюкометра. — Попроси медсе-
стру, чтобы спиртику побольше капнула на ватку!

Но Борисович, похоже, не боится, тем более 
что сахар у него нормальный — 4,8.

Центр «София» открылся в Ниновке в конце 
прошлого года — для семей, оказавшихся в труд-
ной жизненной ситуации. Расположился он в от-
ремонтированном здании бывшей начальной 
школы. Светлое, уютное помещение — самая 
подходящая остановка для «Доброго поезда».

В фойе на первом этаже стоят семь столов с 
табличками-названиями служб, направивших се-
годня в Ниновку своих специалистов. В контек-
сте железнодорожной терминологии столики 
можно назвать вагонами-купе.

К «Здравоохранению» сразу же подсаживает-
ся посетитель. Приём ведёт главный врач Ново-
оскольской ЦРБ Марина Елфимова. Марина 
Владимировна поясняет, что для неё важно лич-
но посетить с «Добрым поездом» каждую терри-
торию городского округа:

— Специалисты больницы ежегодно мобиль-
ными бригадами объезжают каждое поселение. 
И «Добрый поезд» для нас — ещё одна возмож-
ность услышать, какие проблемы волнуют сель-
ских жителей. Чаще всего люди задают вопросы о 
доступности специализированной медпомощи, о 
квотах на лечение, о ремонте корпусов ЦРБ.

Всегда на связи
Посоперничать с медициной в востребован-

ности могут разве что столики районных управ-
лений Пенсионного фонда и социальной защи-
ты населения. Здесь вопросы — о положенных 
льготах, о необходимых для выплат справках.

— Все обращения записываем в отчётные ли-
сты с контактами обратившегося жителя, — гово-
рит замначальника управления социальной за-
щиты населения округа Елена Липинская. — 
Если вопрос нельзя решить сразу на месте, объ-
ясняем, когда человек получит ответ. Ни одно 
обращение не останется безответным.
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  АКТУАЛЬНО

Борисович, не бойся!

25 июля — День работника 
торговли

Уважаемые представители 
сферы торговли, ветераны 
и заслуженные работники 

отрасли!
Поздравляем вас с профес-

сиональным праздником — 
Днём работника торговли в 
России!

В современном мире торгов-
ля является одной из самых от-
ветственных и востребованных 
составляющих экономики. Это 
актуально и для всей России, и 
для каждого населённого пун-
кта в отдельности. Магазины — 
главные точки притяжения да-
же в самых маленьких сёлах, не 
говоря уже о крупных торговых 
центрах в городах и мегаполи-
сах. И Белгородская область не 
исключение.

Продовольственными и про-
мышленными товарами белго-
родцев обеспечивают более 12 
тысяч торговых предприятий 
оптовой и розничной торгов-
ли, в которых трудится около 50 
тысяч работников. Их деятель-
ность направлена на решение 
одной из самых важных задач — 
удовлетворения спроса населе-
ния в качественных, безопасных 
товарах и услугах.

Отрадно отмечать, что в 
сфере торговли Белгородской 
области работают доброжела-
тельные, профессиональные и 
компетентные люди. Их уси-
лиями потребительская сфе-
ра Белгородчины в послед-
ние годы динамично развива-
ется — открываются современ-
ные торговые центры и магази-
ны, расширяется ассортимент 
продукции, улучшается качест-
во обслуживания, приобрета-
ется современное оборудова-
ние, внедряются новые техно-
логии, включая дистанционную 
торговлю.

Уважаемые представите-
ли сферы торговли, ветераны 
и заслуженные работники от-
расли в Белгородской области, 
благодарим вас за плодотвор-
ную работу на благо жителей 
Белгородской области, за до-
бросовестный труд и предан-
ность своему делу, желаем вам 
успешной работы, стабильной 
прибыли и вежливых покупате-
лей. Пусть в вашей жизни бу-
дет много приятных событий и 
сопутствует успех в любых на-
чинаниях.

Желаем здоровья, личного 
счастья и благополучия!

Евгений САВЧЕНКО, 
губернатор 

Белгородской области 
Наталия ПОЛУЯНОВА, 

председатель Белгородской 
областной Думы 

Александр ЗАКОРЖЕВСКИЙ, 
главный федеральный инспек-
тор по Белгородской области

Специалисты 
самых во-

стребованных 
социальных 

организаций 
приезжают в 
сельскую глу-
бинку, чтобы 
ответить на 

все вопросы 
белгородцев 

 Специалист 
управления 
Пенсионного 
фонда Ирина 
Булавина

«Добрый поезд» 
не обошёлся 

без общения и 
угощения 

«ДОБРЫЙ ПОЕЗД» ДЛЯ НАС — ЕЩЁ 

ОДНА ВОЗМОЖНОСТЬ УСЛЫШАТЬ, КА-

КИЕ ПРОБЛЕМЫ ВОЛНУЮТ СЕЛЬСКИХ 

ЖИТЕЛЕЙ.

Олег ШЕВЦОВ

На прошлой неделе «Белго-
родские известия» опублико-
вали историю нашего автора, 
который привёз сына-школь-
ника в летний лагерь «Сосно-
вый бор» и уткнулся носом в 
закрытую калитку: оказыва-
ется, смену сократили, а поку-
пателей путёвок оповестить 
не успели. Перенос означает, 
что время отдыха сокращает-
ся на неделю, а родителям сно-
ва предстоит отпрашиваться с 
работы: надо опять тянуть де-
тей в поликлиники, стоять в 
очередях и добывать справки.

Мало того, любой родитель из 
Белгорода, имевший опыт получе-
ния путёвки в лагерь, подтвердит: 
ни декларируемыми на областном 
уровне принципами одного окна, 
ни бережливыми технологиями в 
сфере лагерного отдыха даже не 
пахнет. По одному адресу папы 
и мамы получают квитанцию, по 
другому — идут эту квитанцию 
оплачивать, а потом отправляются 
в третью точку на карте, чтобы по-
лучить бланк договора и путёвку.

Описанную в газетной публи-
кации историю можно было бы 
считать досадной случайностью, 
если бы не аналогичные факты, 
которые рассказывают другие 
родители. Белгородский пред-
приниматель поделился в соцсе-
тях историей, как за личные день-
ги приобрёл для дочери путёвку 
в детский санаторий. И, к сча-
стью, догадался позвонить в уч-
реждение за пару недель до зае-
зда, запланированного на 31 ию-
ля, чтобы уточнить бюрократиче-

ские нюансы. Ответ поверг его в 
недоумение:

— Звоните 3 августа — сейчас 
у нас все в отпуске!

—  А  н и ч е г о ,  ч т о  з а е з д 
31 июля?

— Вот 3-го звоните, тогда всё 
скажут.

Купивший путёвку гражданин 
оказался настырным. Дожидать-
ся 3 августа не стал — позвонил 
ещё раз после обеда. И услышал 
по телефону совсем другую ин-
формацию:

— Санаторий отменил плат-
ные заезды. Деньги вернём.

Вот так. Работники санатория — 
в отпуске или где-то ещё. Роди-
тели — не в курсе. Дети — в не-
доумении.

Казалось бы, на фоне закры-
тых из-за вируса границ отечест-
венные санатории и детские лаге-
ря должны по максимуму исполь-
зовать открывшееся нараспашку 
окно возможностей — во всяком 
случае, так  уверяют нас с высо-
ких трибун. Но практика показы-
вает, что ответственным за дет-
ский отдых людям не очень инте-
ресны вопросы, которые волнуют 
родительскую общественность.

Казалось бы, критическая публи-
кация в газете — повод для оргвыво-
дов и подготовки ответа в редакцию. 
Были, знаете ли,  ещё недавно такие 
рубрики в прессе, как «Возвращаясь 
к напечатанному» или, скажем, «Га-
зета выступила — меры приняты». 
Но на момент подготовки материа-
ла в печать никакой реакции на оз-
вученные «Белгородскими извести-
ями» проблемы не последовало. Вы-
ходит, такое отношение к мамам, па-
пам и подрастающему поколению — 
норма?

  ПОЗИЦИЯ

Возвращайтесь 
к напечатанному

Сергей ШЕВЧЕНКО

По поручению губернатора 
департамент здравоохране-
ния изучил возможность раз-
мещения автомобилей скорой 
помощи на площадках служ-
бы 112 по всему региону.

По ряду баз примут положи-
тельное решение в ближайшее 
время. Об этом сообщила вице-гу-
бернатор по здравоохранению На-
талия Зубарева на совещании об-
ластного правительства 20 июля.

Губернатор Евгений Савченко 
поручил всем главам муниципа-
литетов в течение 2021 года обес-
печить функционирование центра-
лизованной скорой по всей обла-
сти с максимальным использовани-
ем баз МЧС. Вместе с объединени-

ем баз единой станет и диспетче-
ризация вызовов. По словам Ната-
лии Зубаревой, функционал такой 
системы уже готов, доработать его 
осталось только в Старом Осколе.

Евгений Савченко подчеркнул, 
что служба скорой медпомощи 
должна стать единым целым со 
службой спасения:

— Я ещё раз напоминаю вам, 
что в Нью-Йорке рожениц до-
ставляют в родильные дома на по-
жарных машинах. То есть тот ав-
томобиль, который свободен, тот 
и доставляет. Да, это дороже, но 
это не главное. Поэтому я прошу 
глав творчески отнестись к этому 
проекту. Давайте установим срок, 
чтобы до 1 сентября у нас был по-
нятен план действий: где, как, за 
счёт каких средств и, самое глав-
ное, что нам ещё нужно сделать.

  БУДЬТЕ ЗДОРОВЫ

Ещё быстрее

Сергей БЕЛЫХ

В избиркоме заверили доку-
менты 294 кандидатов по еди-
ному избирательному окру-
гу и 126 одномандатников.

Документы приняли от пяти 
политических партий. Это регио-
нальные отделения «За Правду», 
«Новые люди», «Единая Россия», 
Коммунистическая партия соци-
альной справедливости и Россий-
ская партия пенсионеров за соци-
альную справедливость.

В облизбиркоме заверили 
списки от реготделений КПРФ и 
ЛДПР. В их составе 115 кандида-
тов по единому избирательному 
округу и 48 — по одномандатным. 
По всем партиям уже заверили до-
кументы от 420 человек.

«Единая Россия» пока единст-
венная партия, подавшая полный 

комплект документов. Поэтому кан-
дидатов 22 июля уже зарегистриро-
вали. Председатель облизбиркома 
Игорь Лазарев вручил удостовере-
ние секретарю регионального отде-
ления партии Наталии Полуяновой.

— Благодарю и желаю всем 
удачи, — сказала она. — Мы все сто-
им сейчас на пороге очень важных 
политических событий. Безусловно, 
все политические партии приступа-
ют к своей работе основной, агита-
ционной программе. Каждый из нас 
будет свою программу обозначать. 
«Единая Россия» свою программу 
представила на конференции, и я 
сегодня с гордостью забираю это 
удостоверение.

Игорь Лазарев поблагодарил 
всех, кто предоставил документы, 
за чёткость, отсутствие замечаний 
и пожелал удачи на выборах.

Приём документов завершат 
3 августа в 18:00.

  ПОЛИТИКА  

На пороге

В пятницу на «Мире Белого-
рья» — мастер-класс по созда-
нию украшения из цветных ни-
ток. Всего за полчаса из клуб-
ков и пары деревянных пало-
чек можно сплести оригиналь-
ное панно, причём процесс ув-
лечёт вас не меньше, чем жела-
ние сделать оригинальный по-
дарок или оберег. Чтобы убе-
диться в этом, 24 июля вклю-
чайте первый областной те-
леканал в 15:30, 16:30, 19:00 и 
20:30 или смотрите програм-
му «Ручная работа» на «Об-
щественном телевидении Рос-
сии» в 17:30, а также в субботу, 
25 июля, в 18:30. В любое удоб-
ное время телепроект можно 
увидеть на интернет-ресурсах 
«Мира Белогорья». 6+
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